
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 238/2024                                 Guaíba, 17 de Abril de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  013/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  780/2023  apresentado pelo Vereador 

Tiago Green – Cidadania.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Conforme  resposta  do  requerimento  083/2023  no  mês  de  maio  2023  “ 

estamos em tratativa para encaminhar termos de referência para licitação 

para realizar o objeto de podas e supressão de grande porte” , solicito novos 

esclarecimentos sobre a contratação de empresa ou serviço citado acima:

1.  Foi  realizada  a  licitação  para  contratação  de  empresa  de  podas  e 

supressão de árvores de grande porte?

2. Se não, qual o planejamento para a realização deste serviço? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em resposta ao requerimento informamos que segue em processo 

licitatório a contratação de empresa especializada para podas e supressões 

de  grande  porte,  informamos  que  está  em  processo  de  análise  de 

qualificação técnica das empresas. Temos a esclarecer que em árvores que 

estão em conflito com a rede elétrica da CEEE Equatorial, a poda deve ser 

solicitada na agência da concessionária, não sendo de responsabilidade do 

município.  Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à 

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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